
Notre Monographie
Our Monograph

Doug Alsdorf
Professor at the Ohio State University, USA

My thanks to www.DeepL.com for translations in my PPT slides

L’Union Géophysique Américaine (AGU) la Série de Monographie Géophysiques volume 269
Hydrologie, Climat et Biogéochimie du Bassin du Congo : Une Base pour l'Avenir

The American Geophysical Union (AGU) Geophysical Monograph Series volume 269
Congo Basin Hydrology, Climate, and Biogeochemistry: A Foundation for the Future



Merci Beaucoup!

• La chose la plus importante que je vous dis aujourd'hui est "merci 
beaucoup" !  Chacun d'entre vous a contribué à faire de notre
monographie un succès.  Grâce à vous et à vos recherches, notre
monographie est formidable.

• The most important thing that I say today is “thank you!”  Each of you 
has helped to make our monograph a success.  Because of you and 
your research, our monograph is great.
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Hydrologie, Climat et Biogéochimie du Bassin du Congo : 
Une Base pour l'Avenir
Le Congo est le deuxième plus grand bassin fluvial du monde et abrite 120 millions de personnes. La compréhension du cycle de l'eau, des 
sédiments et des nutriments est importante car la région est confrontée à des changements climatiques et anthropiques. Hydrologie, 

Climat et Biogéochimie du Bassin du Congo: Une Base pour l'Avenir explore les variations et les influences sur les précipitations, l'hydrologie et 
l'hydraulique, et la dynamique des sédiments et du carbone. Il présente des contributions d'experts de la région et de leurs collaborateurs 
internationaux.

Les points forts du volume comprennent:

• Nouvelles mesures in situ et par télédétection et résultats de modèles

• Utilisation de données historiques pour évaluer les précipitations et les changements hydrologiques

• Exploration des échanges d'eau entre les zones humides et les rivières

• Processus biogéochimiques dans les forêts et les zones humides du Congo

• Une base scientifique pour la gestion des ressources hydrologiques dans la region

• Études de différentes parties du fleuve Congo et de ses bassins adjacents.

www.wiley.com/AGUBooks 

Ce livre est disponible en anglais et en français.

Français print ISBN: 9781119842095
Anglais print ISBN: 9781119656975
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Congo Basin Hydrology, Climate, and Biogeochemistry:
A Foundation for the Future 
The Congo is the world’s second largest river basin and home to 120 million people. Understanding the cycling of water, sediments, and 
nutrients is important as the region faces climatic and anthropogenic change. This new title in AGU’s Geophysical Monograph Series 
explores variations in and influences on rainfall, hydrology and hydraulics, and sediment and carbon dynamics. It features contributions 
from experts in the region and their international collaborators.

Highlights:

• New in-situ and remotely sensed measurements and model results

• Use of historic data to assess precipitation and hydrologic changes

• Exploration of water exchange between wetlands and rivers

• Biogeochemical processes in the Congo’s forests and wetlands

• A scientific foundation for hydrologic resource management in the region

• Studies from different parts of the Congo river and its adjoining basins.

This book is available in English and French.

English print ISBN: 9781119656975
French print ISBN: 9781119842095

www.wiley.com/AGUBooks 



Faits et chiffres sur notre monographie
Facts and Numbers about Our Monograph
• La monographie est le résultat de notre conférence AGU Chapman de 

septembre 2018 "Recherche hydrologique dans le bassin du Congo" qui s'est
tenue à Washington DC.

• Monograph was an outcome of our September 2018 AGU Chapman 
Conference “Hydrologic Research in the Congo Basin” held in Washington DC

• Soumissions ouvertes : tout le monde a été encouragé à soumettre ses
recherches.

• Open submissions: everyone was encouraged to submit their research

• 28 Chapitres : hydrologie, météorologie, climat, ressources en eau

• 28 Chapters: hydrology, meteorology, climate, water resources 

• Tous les chapitres ont fait l'objet d'un examen par deux arbitres
indépendants et d'un examen par l'un des trois rédacteurs en chef.

• All chapters were peer reviewed by two independent referees; and peer-
reviewed by one of the three editors



Faits et chiffres sur notre monographie
Facts and Numbers about Our Monograph
• L'AGU n'a jamais fait cela, c'est une première !  Note : L'AGU est la plus 

grande société de spécialistes des sciences de la terre avec 60 000 
membres dans le monde entier.
• AGU has never done this, it is a first!  Note: AGU is the world’s largest 

society of earth scientists with 60,000 members worldwide
• Deux langues : l'ensemble de la monographie, chaque mot, est publié

en français et en anglais.
• Two languages: the entire monograph, each and every word, is 

published in French and English



Faits et chiffres sur notre monographie
Facts and Numbers about Our Monograph
• Environ 200 personnes : 108 auteurs, une soixantaine d'arbitres, des 

dizaines de personnes de l'AGU, de Wiley et de nos universités, ainsi
que deux traducteurs chevronnés.
• About 200 people: 108 authors, about 60 referees, dozens of people at 

AGU, Wiley, and our universities, and two fluent translators
• Afrique et monde : 40 auteurs vivent en Afrique subsaharienne, 34 en

Europe, 14 aux Etats-Unis, 10 au Royaume-Uni et 10 dans divers autres
pays.
• Africa and the world: 40 authors live in sub-Saharan Africa, 34 Europe, 

14 USA, 10 UK, and 10 in various other countries
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